

So läuft die kreisweite Klimaschutzwoche in Dülmen

E-Mobile und eine Freitags-Demo

DÜLMEN. Von den gut 50 Programmangeboten im Rahmen der kreisweiten Klimaschutzwoche, welche vom 12. September bis 22. September geplant sind, werden zwölf Veranstaltungen in Dülmen stattfinden.

Der Startschuss zur Klimaschutzwoche fällt am 12. September mit einer Auftaktveranstaltung in Nottuln. Danach schließen sich zahlreiche Angebote an, die Inte-

ressierte online im Einzelnen nachlesen können.

Auch die zwölf Veranstaltungen in Dülmen sind hier näher beschrieben. Das breite Angebot an Themen macht deutlich, dass jeder einen Beitrag zum Klimaschutz leisten kann. Ob Unternehmer, Ein- oder Mehrfamilienhaushalt, Alt oder Jung - Klimaschutz können alle.

In Dülmen finden unter

anderem folgende Angebote statt: Exkursion zu den Welter Bachauen, Beratung am Stand der Verbraucherberatungsstelle Dülmen auf dem Wochenmarkt oder Informationen zum klimafreundlichen Urlaub in der Heimat. Alle Informationen und die Möglichkeit der Anmeldung finden sich online. Ganz ohne Anmeldung ist die erste „Fridays for Future“-Demo am 20. September,

Treffen 10 Uhr am Löwen-Denkmal.

Zudem findet am Samstag, 21. September, ein Tag der Elektromobilität parallel zum Spezialitätenmarkt statt, und zwar von 10 bis 14.30 Uhr. Mitglieder vom Stammtisch Elektromobilität stellen dann ihre Autos vor und beantworten Fragen zu Reichweite, Laden, Kosten ihrer Fahrzeuge.

■ klima.kreis-coesfeld.de